

LA PROFECÍA DEL ANTICRISTO

Heredero de Satanás

CHAnticristo - Heredero de Satanás

CHAnticristo - Heredero de Satanás "Capítulo 1"

Es 1º de Noviembre del 2018 me encuentro en la cama recostado, adolorido de mis extremidades, no puedo mover los brazos, tengo una pierna enyesada quisiera que me la amputaran ya. Puedo ver cerca de la ventana unas rosas y una inscripción en ellas; quisiera levantarme pero no puedo, estoy muy herido como para moverme, lo mejor será seguir durmiendo, pero los recuerdos me atormentan, no quiero seguir así.

Veo a una mujer cargándome en una canasta, estamos corriendo, pero no veo de quien, comienzo a pensar que nadie nos sigue, ella está muy asustada, se ve muy joven, podría decir que tiene unos 20 o 21 años. Demonios se ha tropezado, me estoy mojando, no puedo evitar llorar. Un hombre muy bueno la ayuda a ponerse en pie, ¿por qué lo hace? Vaya no entiendo de lo que hablan, no me puedo acercar.

Bien seguimos en marcha, no se a donde vamos, pero ¿por qué llora tanto este chico?, parece ser que él no está dispuesto a seguir adelante, sufre mucho, me duele seguir viendo esta escena cada noche, pero hasta aquí es dónde llega, siempre es el punto cumbre, mi vista se nubla y no veo nada más.

Despierto en una cama, me miro por primera vez al espejo, es la primer imagen que tengo de mi, ya soy un niño, no un bebé, tengo 4 años, ya se hablar, leer, escribir, contar. Me acerco al armario y veo solo un uniforme, hay más niños a mi alrededor, unos duermen otros se están estirando apenas miro sus ojitos abrirse.

Una mujer vestida de negro con un rosario colgante de su cuello nos llama a todos, nos pide salir de la alcoba, todos desayunamos, yo tengo en mi plato cereal, al parecer esto es cotidiano, vaya acabo de darme cuenta de que se caminar. Una chicharra suena, todos se están levantando, yo también lo haré, no quiero verme despistado.

Llegamos a otra sala, muchas figuras, muchos cuadros pintados, muchos pupitres, tengo que tomar uno, no quiero quedarme de pie, somos muchos no creo que todos alcancen un lugar.

Vaya, se están llevando a otra sala a los que no se pudieron sentar; no se en que pensar, miro esas figuras me imagino al hombre pisoteado levantarse a dar pelea al hombre que posa su pie en su cabeza.

Acaba de entrar un hombre de aparentes 35 años, se ve un poco gastado, y con canas saliendo de su cabeza. Puedo ver la fecha en la pizarra, o vaya es 01 de Junio de 2006, hace frío, parece ser que este lugar no ha tenido muchas sonrisas últimamente.

El hombre se presenta, es el Pontífice Patrick Muñoz de la iglesia Santa cristiana. Ya entiendo donde estoy, lo que aún no se, es... ¿cuántos días llevo aquí?

portadaLas clases han terminado este día, tengo ganas de jugar, creo que puedo ir a divertirme un poco con los demás niños... Puedo ver como el pontífice se lleva a uno de los chicos, no se a donde van, pero eso a mi me da igual, es hora de jugar a patear el balón. O vaya, es Jaime Gomez, no quiere que yo juegue, bueno, creo que hay mejores cosas que hacer que patear una tonta pelota.

Me halló en mi habitación, me pregunto si me puedo parar de manos, haha, vaya, esto parece ser complicado, pero pienso que lo puedo dominar, solo es cuestión de días.

Ya han pasado 20 días, estoy dominando esto de pararme de manos, hoy unos chicos estaban viendo la lucha libre, vi unas volteretas eran espectaculares, y bueno yo paso mucho tiempo solo, comenzaré a practicarlas, yo quiero ser un luchador, uno como esos que aparecen en la televisión, quiero enfrentarme al villano, vencerlo y ponerlo en su lugar, quiero demostrarles que el mal nunca triunfa.

Han pasado ya un par de años, ya he logrado muchas de estas volteretas, me siento muy bien, estoy contento, escucho pasos afuera de la habitación, tengo que ponerme mi ropa... O una monja, me esta

diciendo que me necesitan en una junta, esto es extraño, no hay más chicos como yo.

Vaya, parece una secta este lugar, la monja se ha levantado, vaya... recuerdo sus palabras aún...

-Monja: Christopher, eres excepcional, un jovencito distinto al resto, mientras ellos juegan en el patio, tu entrenas para hacer algo en tu vida y nosotros queremos volverte alguien, queremos que seas CH

-Christopher Santos: Vaya, me siento alagado, pero ¿qué es un CH?

-Monja: No es un algo, es una imagen, un sirviente de Dios, es aquel que le da un valor al diezmo

-Christopher Santos: y... ¿qué tengo que hacer?

-Monja: La siguiente semana se dará un evento de beneficencia, queremos que准备es un show y nos lo demuestres

-Christopher Santos: Claro

Ahora me retiro a mi dormitorio, tengo muchas ideas, de algunas volteretas que he practicado, pienso que puedo armar un gran espectáculo...

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 2”

Llevo días perfeccionando mis movimientos con una maestra que me han seleccionado, su nombre es Sharon de la Concepción, he de admitir que ya la había visto en el orfanato, pero ella tiene mucho tiempo aquí, tiene más o menos 10 años, me siento atraído por ella, es algo inexplicable, ¿qué puede saber de amor un niño de apenas 7 años?

-Sharon de la Concepción: Christopher, tienes que mantener la postura del escorpión durante 30 minutos, no menos, si no puedes mantenerla es mejor que no lo intentes y te tomes esto enserio

-Christopher Santos: Si, lo siento Sharon, lo seguiré intentando

De pronto una monja le habla a Sharon, le ha pedido que se acerque, me cuesta trabajo mantener esta posición, pero he de lograrlo... algún día se que la diferencia de edad entre yo y Sharon será lo que menos importe, a pesar de que yo aún sea un niño para ella.

-Sharon de la Concepción: Oye Christopher, disculpame por haberte hablado así, quiero que sepas que estoy bajo mucho estrés por la presentación.

-Christopher Santos: Descuida Sharon.

Al fin ha llegado el momento de demostrar de lo que estoy hecho, me encuentro a 4 metros del suelo sobre una viga de acero, han quitado la red que separa mi cuerpo del piso una gota de sudor corre delante de mis ojos, visto un peto azul mezclilla con una playera de colores, algunos de mis compañeros del orfanato han sacado a relucir sus talentos, algunos han hecho malabares, otros han hecho chistes absurdos que los fanáticos religiosos han entendido, pero yo no sé si quiera quien es belén.

Sé que sus ojos están puestos en mi, nadie dice nada, veo a las monjas rezando a Dios padre para que me permita caer en sus manos, pero en este momento no puedo pensar en que sus manos me tomaran al caer, no, debo de tener fe en el trabajo que me ha costado aprender esta movida, mis piernas se flexionan lentamente, mi espalda se endereza y se curvea mientras mis pies se despegan de la viga, veo directamente al piso, mi corazón palpita a toda prisa, siento el viento rozando mi piel, la adrenalina corriendo por mis venas, mis piernas están a la altura de mi mirada y aterrizó con éxito. Todos comienzan a aplaudir.

Un joven de unos 12 años se acerca a mí sin pensarlo.

-José Abarca: Hola, mi nombre es José Abarca, quería preguntarte ¿como le haces para hacer esa voltereta en el aire?, se vio alucinante, ¿no te dio miedo?

-Christopher Santos: Solamente tuve fe me mi.

-José Abarca: Pues tienes mucha fe en ti, no debes de perderla, bueno, me tengo que ir, porque ya es tarde, y me están esperando mis hermanos, adiós.

En ese momento el chico se fue, y supe que era una persona más pasajera de esas que me miran y se largan con alegoría, después de todo ¿que más da?, jamás tendré un solo amigo, no hasta que entienda lo que es la verdadera amistad, ¿por qué pienso tantas cosas en tan poco tiempo?, siento miedo de mí mismo.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 3”

Es 6 de Junio del 2006, mis piernas desnudas tiemblan, aprieto con fuerza la madera de roble de la que está hecha la mesa, el sudor corre por mi frente, un espejo delante de mí que no quiero ni ver, el monseñor Patrick Muñoz se está cansando, a dado la vuelta, ya se dio cuenta que nadie hace un solo ruido, quiero gritar pero me duele demasiado el ano como para enfocarme mi energía, apenas puedo suspirar, él se sube los pantalones y sale de la habitación.

Ha pasado una hora desde que se fue, aún no dejo de sudar, me duele demasiado la cadera, no me puedo sentar, sigo recargado sobre la mesa, no he podido ni siquiera subirme los pantalones, escucho pasos acercándose a la habitación, una sombra camina detrás de mi.

-Madre Giselle: Christopher, Dios mío, ¿te encuentras bien?

Ella se nota muy preocupada por mi, yo no puedo mover ni un solo músculo, estoy acabado, vencido, humillado, la vergüenza me recorre la piel, la Madre Giselle siempre ha estado ahí para cuando la necesite, la única que nunca puso en duda el porqué no hablaba con ninguno de mis compañeros.

-Madre Giselle: Déjame ayudarte

Ella me sube los pantalones, me intenta poner en pie y caigo seco al piso, la noto aterrada, es lo menos que quiero hacer, después de todo ella tiene dos hijas, una de ellas con 10 años y la otra con 5, entiendo

que la Madre Giselle no quiere que esto le pase a sus niñas, salimos de la habitación y me lleva junto al fuego.

-Madre Giselle: ¿Está bien el fuego O aún sientes frío?

-Christopher Santos: No me gusta el fuego

-Madre Giselle: ¿Prefieres que lo apague?, estamos como a 3 grados, la noche está helada, lo mejor será que te consiga una manta

-Christopher Santos: Así estoy bien

-Madre Giselle: Christopher, deja de intentar ser fuerte, entiendo que trates de evitar lo que sientes ocultándote en tu fe, pero debes dejarlo

-Christopher Santos: ¿Usted, sabía que el Monseñor abusaba de los niños?

-Masre Giselle: Si

-Christopher Santos: ¿Por qué se lo permite?

-Madre Giselle: Porque no soy nadie más que él, él es quien manda y quien nos puede echar.

-Christopher Santos: No es él único que nos puede echar, lo sé

-Madre Giselle: Ven, te acompañaré a tu catre para que duermas.

La lluvia comenzó y la Madre Giselle me acompañó a mi catre como lo dijo cuando quede dormido escuchaba sus arcadas aún en mi oído, sentí como se sentaba en mis sábanas y acariciaba mis piernas, era él una vez más, el Monseñor Patrick Muñoz estaba en mi cama, así que rápidamente trate de defenderme él tapo mi boca y al abrir los ojos me di cuenta que solo era un sueño, era la Madre Giselle, me sentí extrañado.

-Madre Giselle: Christopher, guarda silencio y escúchame con atención, hay una caja de plata en la sala de catecismo, justo debajo del Cristo que se encuentra colgado en la pared, en esa caja el Monseñor Patrick guarda todo el dinero recolectado de los eventos de caridad y las misas, guarda en esta mochila todo el dinero que puedas, sal por el jardín trasero y ten una mejor vida

En ese momento me quedé pasmado al escuchar todo lo que la madre me había pedido, entonces agradecí y corrí velozmente con la mochila a saquear la caja de propinas, tome bastante dinero y mientras corría vi el traje de CH, lo tome y seguí corriendo, la lluvia cubría mis pasos, entonces me di cuenta de que en el jardín trasero no había salida, desesperado mire a todos lados y vi una enredadera que se extendía hasta terminar la barda, la lluvia y el viento arremetían contra de mi, pero quería escapar de esa vida, brinque desde la barda y caí en unos neumáticos, vi que un autobús rápidamente se acercaba, lo pare sin saber al rumbo que me guiaría.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 4”

Pasaron 2 horas hasta que llegue a la central de autobuses, yo no sabía qué hacer, entonces mire hacia todos lados hasta que me percaté que un hombre me miraba, yo estaba asustado, pero cuando el hombre me puso una mano encima no pude hacer más que sentir paz, pensé que se llevaría mis órganos y los vendería o algo así, pero no fue así.

-Damián Craiza: Buenas noches mi nombre es Damián Craiza, soy de Colombia, y veras, no tengo mucho dinero por eso no puedo acomplejar mi viaje, ¿podrías regalarme una moneda?

Yo no lo pensé ni un segundo y le dije que también me dirigía hacia allá, pero que no me venderían un boleto así que le di el dinero suficiente para comprar ambos boletos, nos fuimos en el mismo camión y nos sentamos juntos todo había sido un incómodo silencio hasta que Damián rompió el hielo.

-Damián Craiza: ¿Entonces vas a Colombia no?

-Christopher Santos: Si, ¿a que parte de Colombia va usted?

-Damián Craiza: Montenegro y...

-Christopher Santos: Yo también, voy hacia allá, haha, ¿quien lo diría?

-Damián Craiza: ¿No tienes a donde ir cierto?

-Christopher Santos: No, vengo huyendo de mi día, de mi vida, no tengo padres, he sido huérfano desde que tengo memoria, y el día en que pregunte por qué si somos hijos de Dios ¿Por que no tengo padres?, fui castigado.

-Damián Craiza: Has sufrido mucho niño, con razón cuando te miré en la central te veías ansioso pero calmado, así son los curas, hacen daño a los que son más débiles he inocentes, como todos los criminales, asesinos y secuestradores, se escudan con una fuerza divina que solo ellos saben si los perdona.

-Christopher Santos: Los depura, los hace pensar que no hay consecuencias, lo vi en sus ojos, esos ojos tan llenos de lujuria.

-Damián Craiza: Ven a Montenegro, puedo ayudarte

-Christopher Santos: ¿Como?

-Damián Craiza: Solo espera, y veras de lo que estoy hablando.

Desde ese momento no volvimos a hablar en todo el viaje, más que para gastar unas monedas por agua comida o transporte, fue un viaje largo hasta que llegamos a Montenegro, donde aún así tuvimos que tomar transporte para llegar a una enorme mansión, se asemejaba mucho a aquel lugar donde yo venía, al entrar por sus puertas fui acribillado por imágenes demoniacas, mis ojos estaban pasmados, mi cuerpo temblaba y sentía fríos espasmos recorrer mi espalda, aquel hombre comenzó a saludar de beso a un puñado de hombres en gabardinas, yo simplemente bese sus manos, no sabía qué hacer hasta que me tropecé y un joven chico me ayudó a ponerme en pie.

-Alan Moreno: Hola, soy Alan Moreno, veo que eres nuevo, ¿Cual es tu nombre?

-Christopher Santos: Soy Christopher Santos, muchas gracias

Era un chico de una edad similar a la mía, tal vez un dos o tres años más grande, me ofreció una valija de agua de la que rápidamente

bebí sin pensar, pude ver en él a un amigo, mientras que él vio en mí a un hermano.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 5”

Es 15 de Noviembre del 2009, no he parado con mi entrenamiento y apenas voy a cumplir los 11 años, estoy aprendiendo a hacerme valer mi vida por mí mismo, algo que es complicado, durante estos años he aprendido sobre leyes y ciencias políticas, además del arte de la magia negra, jamás he sacrificado a un animal, no estoy preparado para eso, el tiempo ha avanzado y yo ardo en el pecho por culpa de aquel maldito que acabo con mi vida, estoy a menos de un mes para comenzar mi entrenamiento físico, para aprenderme a defender, para no dejar que nadie más se meta conmigo.

-Alan Moreno: ¡Oye, Christopher!

-Christopher Santos: ¿Si qué pasa?

-Alan Moreno: Nada, solo he venido para recordarte que tenemos que estudiar para el examen de investigación forense de mañana, ¿Querías saber si quieres que estudiemos juntos?

-Christopher Santos: Claro, ya voy

Agradezco a ese chico, Alan Moreno es una de esas personas que se preocupan por los que no conocen, de esos que defienden a los que no son tan fuertes como él, y tiene sentido si hace tan solo unos años antes de que yo llegara perdió a su hermana menor y a sus padres en un choque automovilístico en Cancún, Alan al igual que yo llego aquí gracias al señor Craiza, quien lo acogió como un hijo.

-Alan Moreno: Se supone que si un cuerpo está hincado y fue rellenado con formol y éter entonces ¿se dice que es un proceso de?

-Christopher Santos: De conservación previo al estado de putrefacción.

-Alan Moreno: Perfecto, oye, yo pienso que si pasaremos el examen, hemos estudiado demasiado estos días, ¿No quieres ir a dar la vuelta a la ladera?

-Christopher Santos: Claro, pero vayamos rápido, antes de que se ponga oscuro.

-Alan Moreno: De acuerdo.

Miro el reloj y veo que apenas son las 7 de la noche, apenas en una hora oscurecerá, nos hacemos casi media hora en llegar a la ladera, entre bromas torpes y lanzando piedras al aire viendo quién lograba aventarlas lo más lejos posible me tropiezo y caigo a toda prisa, escucho a Alan gritar mi nombre repetidas veces hasta que me estampó con lo que parece ser un árbol y quedó inconsciente durante unos minutos...

Despierto apresurado, pensando que todo ha sido un mal sueño, pero no es así, ya veo al sol casi caer en su totalidad, apenas se ve la luz, camino por el bosque hasta ver a una persona recogiendo leña, me aproximo rápidamente pues no encuentro el camino a la secta.

-Christopher Santos: Hola, buenas noches, disculpe, estoy perdido y no sé cómo regresar a la catedral.

Al voltear mi sorpresa es inmediata cuando me mira fijamente con sus ojos color miel, de esos que recuerdan al sol, su piel tan clara como la luna recubierta por una capucha que apenas deja ver su perfecta composición natural.

-Jennifer Bass: Hola, buenas noches, pues verás, es complicado llegar desde aquí, tendrías que rodear casi toda la montaña, es un recorrido de aproximadamente una media hora, si sigues el sendero del sol podrías llegar sin ningún problema.

-Christopher Santos: Oye, muchas gracias en verdad, ¿cuál es tu nombre?

-Jennifer Bass: Me llamo Jennifer, soy del pueblo

-Christopher Santos: Bueno yo me llamo Christopher, ¿que tan lejos vives de aquí?, es que me duele un poco la cabeza, hace no recuerdo cuánto tiempo caí desde la ladera y honestamente no me siento capaz de regresar a la catedral.

-Jennifer Bass: No sé si quieras ir, hoy hay una fiesta en el pueblo y pasa por mi casa, de hecho toda mi familia esta ahí festejando.

-Christopher Santos: Ya veo, ¿y es por eso que estás aquí en el bosque?

-Jennifer Bass: Así es, evadí la celebración, le dije a mi madre que iría a conseguir leña para la noche, pero eso fue hace horas.

-Christopher Santos: Ya veo, entonces ¿te parece si nos sentamos a platicar en esa piedra?

-Jennifer Bass: De acuerdo

Pase horas charlando con esa pequeña y hermosa niña de 9 años, me contaba tantas cosas acerca de ella, yo moría en el interior por cada vez que sonreía y más cuando decidió quitarse la capucha para demostrarme sus lindas y suaves piernas; en algún momento ella me invitó a recostarme y cobijarme con su capucha junto a ella mientas sellamos todo con un beso y una noche de placer.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 6”

Me levanto de la cama, miro el espejo y limpio mi rostro con una charola de agua, puedo verlo los años han pasado soy alguien más maduro, mi cuerpo ha cambiado, estoy más fuerte, soy más alto y mis rasgos faciales son más toscos, miro el calendario en la pared, es 5 de Febrero del 2015 casi 9 años desde que dejé ciudad Nezahualcóyotl, casi 9 años y el temblor en mis piernas es el mismo que él de aquella tarde con aquel hombre, el trauma sigue aquí, conmigo... Regreso a recostarme en la cama y me encuentro con ella, una preciosa niña de 15 años desnuda, con un cuerpo ejercitado, con la piel tan blanca como la nieve y los párpados caídos quien despierta.

-Jennifer Bass: Christopher, ya tienes que dormir, faltan 2 días para que digas tus votos a los siervos.

-Christopher Santos: Lo sé Jenn, pero aún no me siento listo para ese día, he estado todas las noches pensando en lo rápido que a pasado el tiempo, estoy seguro de mis votos, pero aún no confío en convencer a los siervos.

Jennifer cayó dormida mientras me escuchaba hablar, aún recuerdo la primera noche que nos encontramos, ella apenas tenía 9 años, el tiempo a corrido, los momentos que vivimos juntos, ella también me vio cambiar, ella sintió cuando me volví más frío, cuando comencé a guardar silencio...

Escucho sonar la alarma, vuelve a ser 1ero de Noviembre del 2018, no consigo sueños, solamente consigo mis recuerdos, estoy deshecho en la cama con ganas de orinar, pero apenas me puedo mover, José me puso un pañal, puedo defecar aquí incluso si así lo quisiera, de cualquier manera me cambiara, es casi un padre para mí...

Un joven Christopher de 16 años se encuentra entrenando con un joven Alan de 18 años, ambos daremos nuestros votos el día de mañana 7 de Febrero del 2015, ambos nos graduaremos, los siervos esperan que demos la palabra al demonio, no quieren cualquier cochinada, quieren algo concreto, quieren que seamos serios y directos, un golpe viene directo a mi rostro, pero rápidamente esquivo veo su rostro alejarse y una pierna subir, con mi puño golpeó la rodilla de la pierna base de mi compañero, él cae pesado contra el piso.

-Damián Craiza: Muy bien Christopher, Alan, levántate

-Alan Moreno: Christopher cada día es mucho más fuerte que yo, es mucho más hábil y siempre me toma desprevenido.

-Damián Craiza: así, todos piensan eso de Christopher, pero no es así, él puede pensar 4 veces más rápido que un hombre normal, al parecer sufre de una especie de Chronokinético.

-Christopher Santos: ¿Qué es eso del síndrome Chronokinético?

-Damián Craiza: Se creía que este síndrome no era más que un mito paranormal, aún nadie está completamente seguro de que esto existe, pero desde que te vimos supimos que tú lo padeces; verán, este síndrome es una falla cerebral impulsada a base de los brotes de adrenalina qué hay en tu cerebro, provoca que pienses y te muevas más rápido de lo normal, usualmente es contado por etapas, mientras más segundos pasen en tu mente durante la chronokinesis subes de nivel, pero todo esto provoca que tu corazón también se acelere.

-Christopher Santos: ¿Por que piensan que yo lo padezco?

-Damián Craiza: Hemos estado estudiando la atención que prestas y la cantidad de actividades que puedes realizar al mismo tiempo, evaluamos los resultados y hemos logrado ver que eres nivel 1.33

-Alan Moreno: Siempre me pareció que este chico era especial desde que lo vi

-Christopher Santos: No puedo creer en esta clase de cosas y ya se me hace un poco tarde para ver a Jenn, lo siento, Siervo, Alan, linda tarde, los veré mañana en la seremonia de graduación.

Salí rápidamente dela conversación, aún tenía muchas cosas que hacer esa tarde además de que había comenzado a hartarme de escuchar que era tan “especial”, nadie podrá convencerme de quedarme en ningún lugar, yo no escojo partido.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 7”

Llego el día, 7 de Febrero del 2015; ya me he graduado, no hay más estudios en este lugar que pueda cursar a mis 16 años, soy un acróbata experimentado, un combatiente cuerpo a cuerpo cinta negra nivel 4, actor y maestro del disfraz para el espionaje, soy algo así como uno de esos héroes patéticos de las historietas... más bien no, no soy como ellos, yo soy diferente, se asesinar y ocultar la verdad, soy Christopher Santos.

Después de tanto tiempo pensar en mis votos hoy me siento listo, llevo conmigo estudios tengo la opción de estudiar en una universidad

de la ciudad y vivir aún en el pueblo o de quedarme aquí a enseñar y amaestrar a más jóvenes como yo a superarse, a ser diferentes, a pelear con la vida...

-Monje: Muy bien Alan Moreno díganos sus votos.

-Alan Moreno: Hace años yo perdí mi vida en un choque automovilístico donde fui el único superviviente, mi hermana, mis padres y mi madre me dieron la lección de mi vida “No importa cuán feliz pienses que seas, jamás tendrás el amor que deseas”; y eso es muy cierto, cada noche me recuesto y sufro con tan solo recordar los cálidos brazos de mi familia; es por eso que yo Alan Moreno he decidido quedarme a entrenar con mi nueva familia, a guiar a los chicos y chicas por el camino correcto, me quedo y tomó el manto que me ha de entregar la corte.

-Monje: De acuerdo Alan, yo seré quien te lleve por el camino correcto, toma esta máscara en tus manos, su sello el del angel de la destrucción te pertenece.

-Alan Moreno: Lo portare con orgullo hasta mi último día.

-Monje: Ahora tú Christopher Santos, díganos sus votos.

-Christopher Santos: De acuerdo.

Apenas di un paso al estrado y pude ver aún más grande la corte de encapuchados que me miraban, yo estaba nervioso, sabía que Jenn me esperaba afuera ansiosa y que al salir de este lugar podría reposar en sus labios una vez más para calmarme... entonces fue cuando la primer gota de sudor recorrió mi frente que comencé a hablar.

-Christopher Santos: No sabría por dónde empezar, quiera decir gracias pero aprendí aquí que el hecho de decirlo no lo hace cierto, desde que tengo memoria mi vida fue un fiasco, no tuve madre, no tuve padre, no tuve a nadie simplemente siempre fui echo aún lado por quienes se creían superiores a mí, ya sea por la edad o la condición física, lo emocional siempre ha formado parte de mi y es por eso que se que tengo cuentas que arreglar fuera de aquí...

Al decir esas últimas palabras note como algunos encapuchados salían de la sala aparentemente molestos, el señor Craiza levantó las cejas pero sin quitar su rostro de seriedad, se veía impactado pero sin una sorpresa aparente, no me detuve y seguí.

-Christopher Santos: Por eso es que yo Christopher Santos he tomado la decisión de irme de la catedral y resolver mis asuntos pendientes.

Con esas últimas palabras me bajé del estrado y salí rápidamente y con decisión por la puerta grande entre los encapuchados, Jennifer estaba ahí y rápidamente saltó sobre mi.

-Jennifer Bass: ¡Christopher! Te extrañé tanto, espero que hayas decidido quedarte amor

Yo no planeaba mentirle a aquella mujer tan bella que en mi corazón habitaba, así que hice lo correcto.

-Christopher Santos: Jenn, no me quedaré, lo siento, te amo mucho y espero que en cinco años cuando des tus votos tomes la decisión de ir conmigo.

-Jennifer Bass: ¿A donde Christopher?

-Christopher Santos: A una vida mejor, donde logremos ser nosotros mismos.

Saque una mochila de un bote de basura cercano y comencé a caminar sin mirar atrás hasta que ella hizo una pregunta que me hizo frenar.

-Jennifer Bass: ¡¿Como sabré que serás tú?!

-Christopher Santos: Porque no tendrás dudas al mirarme.

Entonces sin más seguí mi camino a toda prisa pues sabía que ellos querrían detenerme antes de que me fuera.

-Jennifer Bass: Ambos estaremos contigo.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 8”

Habían pasado semanas, tarde mucho tiempo para salir de Colombia, pero al final pude lograrlo, ya había cruzado un país, cada vez que podía parar compraba algo de comida o seguía entrenando en todos los lugares donde pudiera seguir probando mis habilidades, los niños me miraban y yo les daba un espectáculo entretenido para que se deleitarán, a veces me daban monedas, otras... solamente aplausos pero tenía lo suficiente para tomar agua, de pronto en una comunidad costarricense una mujer me invitó a lectura de cartas gratuita.

-Christopher Santos: Buenas tardes, Christopher Santos, 16 años, no tengo una fecha de nacimiento soy huérfano.

-Lady Darice: Muy bien, es complicado leer las cartas de una persona con poca identidad, ¿me permites tu mano?

-Christopher Santos: Claro, solo que, yo esperaba más bien una lectura de cartas si no le molesta...

La mujer no dijo ni una sola cosa, saco un libro el cual abrió en una página cualquiera, solo se remitió a tomar mi mano en ese momento sentí como tocaba mi alma, sus ojos se pusieron en trance mientras que yo trataba de oponerme.

-Lady Darice: Deja de poner tantos pensamientos en tu mente, haces muy difícil que yo pueda ver en tu pasado

-Christopher Santos: ¡¿En mí qué?!

Inmediatamente arrebate mi mano de las suyas, tome mis cosas y me largue sin decir nada, yo estaba muy molesto sentí que me invadía pero he de admitir que fue la primera vez que sentí una conexión con un mundo distinto al del hombre y los seres vivos.

Seguí mi camino, los días seguían pasando, según el mapa ya había logrado llegar a Guatemala, fue ahí cuando mi suerte cambió... Un automóvil por fin se detuvo cuando hice la parada y me invitó a pasar, para mi sorpresa eran una pareja, unos jóvenes de poco más de 20 años.

-Karen Vargas: Hola, oye que horror que estés caminando a estas horas así por la carretera, mucho gusto mi nombre es Karen y él es mi marido José

-Christopher Santos: Yo soy Christopher Santos

-Karen Vargas: ¿Y hacia dónde te diriges?

-Christopher Santos: Voy a México, ciudad Nezahualcóyotl; ¿y ustedes?

-Karen Vargas: Que bien, nosotros nos dirigimos a Aragon, México, recientemente nos estamos mudando para vivir juntos y rentamos un departamento.

-Christopher Santos: ¿Son recién casados?

-Karen Vargas: Así como nos vemos, venimos de nuestra “luna de miel”, ya sabes... ¿y por qué te diriges a ciudad Neza?, es muy peligroso ahí.

-Christopher Santos: Bueno, ahí fue donde crecí.

El camino fue demasiado largo, tuvimos que pasar por muchas carreteras, y pocas ciudades, no hablamos realmente más que al conocernos, José no dejaba de mirarme fijamente cada vez que podía, cuando frenaba para cargar gasolina o cuando Karen dormía, y no lo culpo, yo tampoco me estaría muy a gusto de llevar a un desconocido en el auto pero hasta eso, admiro que no me abandonará en el primer momento que se pudiera; en un momento nos detuvimos a tomar café, ambos bajamos del auto mientras Karen descansaba y fue entonces que decidí romper el hielo entre nosotros.

-Christopher Santos: Sabes, yo entiendo que esto de llevar un desconocido en el auto sea algo incómodo para ti, no te culpo, pero si estás dispuesto a dejarme aquí por mí está bien, francamente no me debes nada y no planeo pagártelo, no tengo como y no tengo el tiempo de pensar en cómo hacerlo.

José abrió la puerta por la que baje se subió al auto, espero unos segundo y pito el claxon, yo corrí al auto y nos seguimos el camino.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 9”

Aún no he visto la fecha, sé que seguimos en el año 2016, sigo joven de menos, el agua caliente cae en mi rostro y recorre mi cuerpo, ¿quién soy?, soy Christopher Santos, es lo único que se, es lo único que por el momento me interesa saber, conocí a Karen y a su esposo recién casados, me han traído a su nuevo hogar en la ciudad de Aragon, no hay mucho que decir, de nada intento quedarme aquí con ellos, no me conocen y yo no los conozco a ellos, me largaré en tanto me sea posible.

Pasó por el comedor principal, Karen se encuentra cocinando, no veo a su esposo por ningún lado, es mejor que me vaya antes de que algo salga mal.

-Karen Vargas: ¿Te vas tan pronto Christopher?, apenas estoy preparando algo para cenar.

-Christopher Santos: Si, lo lamento mucho Karen, pero tengo que buscar un lugar en la ciudad para vivir.

-Karen Vargas: ¿y por qué no lo haces aquí?

-Christopher Santos: ¡O no!, claro que no, no puedo quedarme aquí, sería mucha molestia, es mejor buscar otro lugar para vivir.

El esposo de Karen sale de su habitación por el alboroto, el sin decir nada comienza a hacerse un café, me mira y sigue su paso sin decir nada.

-Karen Vargas: ¿Oye no le dirás que se quede?

Su esposo sin mirar si quiera sigue su rumbo y se encierra en su habitación

-Karen Vargas: Hey, ¡Jose!, ven aquí, ¡Jose Abarca!

Karen comienza a gritar a su esposo a través de la puerta y golpear, yo me escurro por la puerta con mis cosas y me voy rápidamente.

Aún recuerdo aquel día, el día en que regrese a Ciudad Nezahualcoyotl como si hubiera sido ayer... Estaba ahí delante de la misma institución donde perdí mi dignidad, donde mi vida tomo un cambio radical, donde perdí mi infancia, sentí tanta impotencia al mirarla una vez más... las horas pasaron delante de mis ojos, espere a que ese hombre saliera por la puerta en algún momento, jamás pasó, los niños jamás en mi vida los había visto, callo la noche sobre Neza, entonces decidí no voltear ir dar un paseo, algo terrible acababa de suceder, una mujer gritaba pidiendo auxilio porque acababa de ser violada, vi como 2 hombres corrían mientras una mujer más lenta se quedaba atrás, corrí para apresarla.

-Christopher Santos: Alto ahí, ¿que acaba de suceder?

-Nat Rosales: Quítate de aquí imbecil, tengo que irme

-Christopher Santos: Eso no va a pasar

Pude ver que en su mano sostenía una cámara, decidí arrebatársela pero ella no quiso soltarla y forcejeamos hasta que ella decidió arañar mi rostro, respondí con un golpe que la dejó noqueada, la levante en mi espalda y camine hasta un terreno vacío donde solo había unas habitaciones vacías, la amarre con una cuerda a un silla... Mire los videos que había tomado con la cámara, no podía parar de ver la cantidad de porquerías que habían grabado, esa mujer había sido violada desde su propia casa hasta que intentó huir y aún así la violaron fuera de su casa... Espere durante horas a que la maldita bastarda despertara.

CHAnticristo – Heredero de Satanás “Capítulo 10”

Las horas pasaron, encontré los lugares perfectos para caminar, estuve asimilando el lugar hasta que la atroz mujer despertó.

-Nat Rosales: ¡¿Que maldita sea?! ¡¿Dónde estoy?!

Yo me oculté bajo las sombras para comenzar a hablar.

-Christopher Santos: ¿Por que violaron a esa mujer?

-Nat Rosales: ¿Eres el imbecil que trato de arrebatarme la cámara?, hahaha, que estúpidez.

-Christopher Santos: ¡Habla maldita sea, no tengo toda la noche!

-Nat Rosales: Esa perra se lo merecía, me bajo a mi wey, tiene que saber que conmigo nadie se mete.

-Christopher Santos: ¿Quien crees que eres tú para imponerte a la vida de otros?

-Nat Rosales: Oye, ¿Por qué no mejor sales a la luz?, está rutina estupida de Saw es una basura, ni siquiera me siento asustada.

Yo accedí rápidamente a salir de la luz para dar un golpe directo a su rostro, y volverme a ocultar.

-Nat Rosales: Muy valiente, esconderse al parecer te da más huevos ¿no?, ¿sabes que en unas horas mis amigos estarán aquí?

-Christopher Santos: Los amigos no existen, y menos entre escorias, cuando pierden a uno lo dejan atrás, esa es la mentalidad del criminal.

-Nat Rosales: ¿Tienes algún problema conmigo imbecil?, vamos, este lugar estará repleto de drogadictos en unas horas, aquí es donde venimos a pachequear en las madrugadas todos los del barrio.

-Christopher Santos: Entonces tendrás que hacer esto más fácil para mi antes de que esté ocupado con tus patéticos amigos.

-Nat Rosales: ¿En verdad planeas castigarme? ¿Que demonios me harás?

-Christopher Santos: Te haré sentir el mismo infierno que le hiciste sentir a esa mujer... escúchame bien, voy a comenzar por masturbarte hasta dejarte completamente empapada, luego comenzare a introducir fuertemente mi pene hasta que ya no tengas aliento para gritar, ahí será cuando comenzaras a sentir como te ahogas en el infierno hasta quedar inerte en el piso.

La mujer quedo callada hasta que comencé a masturbarla ella estaba tan excitada, tarde un rato teniendo relaciones con ella hasta que comencé a asfixiarla con mis brazos, recuerdo perfectamente el sonido de su hueco y frío cadáver caer... Entonces recordé que el resto de escorias vendrían y comencé a prepararme.

Cinco imbeciles llegaron estuvieron drogándose por horas sin darse cuenta del putrefacto olor del cuerpo que hacía bajo un costal de basura, fue entonces que uno se percató de la cámara pensaron que su amiga la habría dejado ahí para ellos, se comenzaron a masturbar sin darse cuenta de que yo estaba detrás de ellos, dejé caer una piedra sobre uno, todos voltearon asustados rápidamente.

-Christopher Santos: Buenas noches

El pánico en sus ojos, apenas pudieron levantar sus pantalones algunos mientras yo azotaba la cabeza de dos de ellos contra la pared con tanta fuerza que termine reventando sus cráneos... Uno saco una navaja rápidamente pero terminó por clavarla en la pared mientras su amigo corría por la marihuana dándose cuenta del cuerpo de la otra mujer, le di una patada que lo hizo atravesar la puerta para lanzarme sobre el otro y romper su cuello.

-Christopher Santos: Lo siento chicos, pero está es ahora mi casa

De mis pertenencias saque una máscara que había robado de la Secta Satánica para colgarla en la pared... fue ahí cuando supe quién era yo y quien debía ser.

Todos los derechos de los personajes están bajo el nombre de
Alexandro Palacios.